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土 岐 市 教 育 委 員 会 

平成２９年第９回土岐市教育委員会定例会会議録 
 

議 事 日 程 
 

 
平成２９年９月１９日（火曜日）午後４時００分 開議 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名  
日程第２ 平成２９年第８回土岐市教育委員会定例会会議録の承認  
日程第３ 土岐市教育委員会委員長の選挙について 
日程第４ 議第１８号 教育委員会に関する事務の管理及び執行状況の点検 
           及び評価について 
日程第５ 教育長報告 



本日の出席者 

 
 委 員 長            加 藤  悟  君 
 委員長職務代理者            齋 木 寛 治 君 

委      員 安 藤 浩 市 君 
 委      員            伊 藤 知恵子 君 
 教 育 長            山 田 恭 正 君 
 
説明のため出席した者 
 
 事務局長 可 知 路 博 君 

教育次長兼学校教育課長 橋 本 勇 治 君 
庶務課長 太 田   弘 君 

 生涯学習課長 奥 田 勝 利 君 
 文化振興課長 加 藤 真 司 君 
 スポーツ振興課長 小 野 恭 裕 君 
 給食センター所長 水 野 英 明 君 

図書館長 林   順 一 君 
 子育て支援課長 伊佐治 良 典 君 
 文化振興事業団事務局長 若 尾 文 臣 君 
  
 
・会議の傍聴人        なし 
・会議に遅参した者      なし 
・会議の公開、非公開の状況  公開 
・教育長報告         あり 
 
 
場所 文化プラザ 特別会議室 
 
 
会議録作成者 
 

庶務課長                太 田  弘  君 
 

開会 午後４時００分 



加藤委員長  
只今から平成２９年第９回土岐市教育委員会定例会を開会いた

します。  
日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。  
会議録署名委員は、会議規則第１７条第２項の規定により委員

長において伊藤知恵子君を指名いたします。  
次に、日程第２ 平成２９年第８回土岐市教育委員会定例会会

議録の内容について承認を求めます。  
会議録の内容については、ご異議ありませんか。  

委員一同  
異議なし。  

加藤委員長  
異議なしと認めます。  

次に、日程第３ 土岐市教育委員会委員長の選挙について を

議題といたします。 

この件について、事務局の説明を求めます。 

太田庶務課長 

  ＜資料にて説明＞ 

加藤委員長 

  選挙の方法については、指名推薦により行います。 

ここで暫時休憩いたします。 

 

≪休憩≫ 

 

加藤委員長 

  休憩前に引き続き、会議を再開いたします。 

加藤委員長 

  それでは、どなたかご推薦をお願いします。 

安藤委員 

現職務代理者の齋木寛治委員さんを推薦します。 

加藤委員長 

ただいま、委員長に齋木寛治君をご推薦いただきました。 

「齋木寛治君」を土岐市教育委員会委員長に指名し、委員長の当

選人と定めることにご異議ございませんか。 

委員一同 

  異議なし 



加藤委員長 

異議なしと認めます。 

よって「齋木寛治君」が、委員長に当選しました。 

なお、委員長の任期は、平成２９年１０月３日から平成３０年

３月３１日まででございます。 

  次に、日程第４ 議第１８号 教育委員会に関する事務の管理

及び執行状況の点検及び評価について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

太田庶務課長 

 ＜資料にて説明＞  

伊藤委員 

  評価は各課がするのですか。 

太田庶務課長 

  担当課が評価します。 

伊藤委員 

  安全で確実なアレルギー対応食の提供が、ＡからＢに下がった

ことについては、給食センターがもう少し課題があったと考えた

ということですね。 

  具体的に、どんな点で評価を下げられたのか教えてください。 

水野給食センター所長 

  誤飲、誤食などの事件については０件でありました。しかしな

がら、ヒヤリハット的な報告が数件ございました。今後の取り組

みの欄に記載しましたが、特定原材料の７品目を含まないユニバ

ーサルカレーライスを実施するとともに、アレルギーのある子供

にも同じものを食べられるような方向に持っていく必要があると

感じましたので、それを課題として評価を下げました。 

伊藤委員 

  そうしますと、アレルギー対応食を食べる子供は、他の子と違

う給食が出ているということで、違和感を持ってしまう。そうい

ったことが無いように、同じもので、アレルギー対応食を積極的

に提供していくということですか。 

水野給食センター所長 

  そういうことでございます。 

  アレルギー対応食については、他の子と形状が若干違うものも

ございますが、材料は違ってもできるだけ同じ形状で提供してお

ります。また、今後は同じものを給食に提供できる日にちを増や



すことを課題としております。 

伊藤委員 

  教科の専門性と授業力の向上の項目がＡからＢに下がっていま

すが、今後の取り組みに、教職員の視野を広げることができる研

修会を実施するとあります。具体的にどんなことを研修され先生

の視野を広げようとされているのですか。 

橋本教育次長兼学校教育課長 

  バリュエーション豊かな研修が実施されているとは言えません。

今は大学の先生と学力向上推進委員会の中で、全国・県・市の調

査結果を大学の先生の視点で分析し、日々の授業に転嫁していく

ことを目的としていますが、まだそこまで到達できていないこと

から評価を下げました。 

伊藤委員 

教職員の方は、民間の企業に行って経験を積まれることは無い

と思います。そのことは、教える側が、子供が将来経験するであ

ろうことを先生自身体験せずにいることは、教育をする上での不

安や自分の行っていることの喜びを感じてもらえないことがある

と思います。ですから、教職員の方にも一般企業で経験するとか

幅広い視野を広げるための研修を行っていただければ先生自身の

ためにもよいかと思いますので、検討いただけないかと思います。 

橋本教育次長兼学校教育課長 

   ありがとうございます。委員ご指摘のような教員の一般企業で

の研修については現在準備を進めているところであります。 

     例えば、テラスゲートで実施できないかと思い準備を進めてお

ります。 

加藤委員長 

他に、質疑・討論はありませんか。  
なければ質疑・討論を終結いたします。続いて採決を行います。  

議第１８号 教育委員会に関する事務の管理及び執行状況の点

検及び評価について、原案のとおり可決する事にご異議ありませ

んか。  
委員一同 

  異議なし  
加藤委員長 

ご異議がないようですので、議第１８号議案については、原案

のとおり可決する事に決しました。  



続いて、日程第５ 教育長報告 をお願いいたします。 

山田教育長 

  ＜報告＞ 

加藤委員長 

只今、教育長から報告のありました事項に関し、質疑等はござ

いませんか。 

安藤委員 

  本日中学校の体育祭の際に、Ｊアラートに対する文書を校長先

生からいただきました。内容は市内中学校で統一されたものです

か。 

橋本教育次長兼学校教育課長 

  内容については統一した物であります。また、文章については

文部科学省が出しているものを基本としております。 

安藤委員 

  学校評議員など学校の役を受けている方は承知されていると思

いますが、それ以外の一般の方々に浸透させることを徹底してい

ただきたいと思います。 

橋本教育次長兼学校教育課長 

  手始めにではありますが、市内区長会に出席し、ご説明させて

いただく予定であります。 

加藤委員長 

  その他質疑等はございませんか。 

質疑等がないようですので、終結いたします。 

これで、本日の日程全部を終了しました。 

これをもって、平成２９年 第９回 土岐市教育委員会定例会

を閉会いたします。 

  

閉 会 午後４時５０分  
 

 


